
CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVI NClA DE SANTA FE 

PROYECTO DE DECLARACIÓN 

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe manifiesta su 

preocupación por la acefalía que mantiene el Ente Autárquico del 

Aeropuerto Metropolitano de Santa Fe, como así también, el cese del 

funcionamiento de la website oficial y sus redes sociales, situaciones que se 

suscitan ya por más de tres meses. 

En el mismo sentido, solicitamos al Poder Ejecutivo la inmediata ¡esignación 

del Director en cuestión y el pronto restablecimiento de todas las 

actividades pertinentes para su normal funcionamiento. 

FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 

Son de público conocimiento, los informes realizados por 

La Administración Nacional de Aviación Civil (ANAC) y replicados en 

distintos medios de comunicación de nuestra provincia el pasado 2 de Marzo 

del corriente año, los cuales dan cuenta del brusco descenso de movimiento 

de pasajeros que tuvo nuestro Aeropuerto Metropolitano de Santa Fe 

durante el segundo mes del año. 

Los números expresan un descenso de más del 58°/o 

comparados con el mismo mes de febrero pero del 2019 en términos netos 
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la cantidad de pasajeros registrados fue de aproximadamente 4000 el 2/20 

y de 9000 el 2/19 . 

Estos datos no hacen mas que afirmar la necesidad del 

planteo realizado en el presente Proyecto de Declaración donde expresamos 

nuestra preocupación por la falta del Director del Ente Autárquico del 

Aeropuerto Metropolitano de Santa Fe dejando acéfalo el mismos como así 

también el cese del funcionamiento de distintas herramientas de 

comunicación que tiene el mismo para dar conocimiento y difusión de las 

actividades y ofertas que brinda dicho Aeropuerto. 

Estamos convencidos de que esta fuerte caída en el 

registro de los pasajeros registrados durante el pasado mes, no son meras 

casualidades, sino que la falta de administración, dirección, difusión 

institucional y comunicativa, y el carecer de políticas que guíen y encaminen 

las suertes del Aeropuerto Metropolitano de Santa Fe, entre otras 

cuestiones, son causales directas de la fuerte caída en los registros 

anteriormente citados. 

Es por esa razón que también solicitamos al Poder Ejecutivo una pronta 

designación del Director del Ente Autárquico como así también el 

restableciendo de todas las actividades pertinentes para su normal 

funcionamiento. 

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares me ac 

con su voto para la aprobación del presente proyecto de declaració .•. 
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